

PRESS RELEASE

2015年2月11日

各位

中高生ボランティア団体 NEXUS

代表代行：相馬美季

広報メディアの乗っ取り被害について

今般、中高生ボランティア団体 NEXUS の公式ブログ、および公式ツイッターが乗っ取りの被害に遭い、業務の停止を余儀なくされていることをここにお知らせいたします。

中高生ボランティア団体 NEXUS 役員会、及び主任会では、今回の事態に対し早急な対応を講じましたが、既に明確な被害が発生しております。現時点では、活動会員の皆様をはじめ、個人情報の漏えいは確認されておりません。皆様に多大なるご迷惑とご心配をお掛けすることを深くお詫びいたします。

記

ツイッターでの被害内容

中高生ボランティア団体 NEXUS 公式ツイッターは、現在半乗っ取り状態になり、意図しないツイートやリツイートがされている他、過去の投稿が削除される被害が確認されています。昨日、幾度にわたりパスワードの変更や鍵の設置などを行いましたところ、現在では安定に至っております。

ブログでの被害内容

中高生ボランティア団体 NEXUS 公式ブログは、完全に乗っ取られております。現在確認されている被害は、過去2年分の活動記事すべてを削除され、残っているのは団体設立初期の3記事のみであります。さらに、登録メールアドレスが当団体の広報用アドレス (info.nexus.network@gmail.com) から別アドレスに変更されており、もはや手の打ちようがなく、アカウントを取り返す手段がない状態にあります。今後、警察やサーバー運営会社などと連携し、不正アクセス禁止法違反、名誉棄損、業務妨害、などを念頭に、法的措置も踏まえ対策を講じていく所存です。

その他メディアでの対応

公式ホームページや公式フェイスブック、全ての業務用メールアドレス、ドライブに至るまで、全てのメディアにおいてパスワードの変更、個人情報の削除をすでに完了しており、以降の被害を防ぐ対策はできる限り講じております。

以上